

## **Jumat Bersih, TNI-Polri di Jeumpa Bantu Warga Gotong Royong**

**Heri Purwanto - ACEH.INDONESIASATU.CO.ID**

Jan 28, 2022 - 22:47



Abdya - Sinergitas TNI-Polri tidak hanya memberikan pelayanan, kenyamanan dan keamanan, tetapi juga menciptakan wilayahnya bersih, sehat, nyaman dan asri.

Hal itu seperti yang dilakukan Bhabinkamtibmas dari Polsubsektor Jeumpa dan Babinsa Koramil 03/Jeumpa Aipda Irfan Rinaldi dan Serda Mimi Suwardi bahu-membahu ikut gotong royong di desa Binaannya, Cot Mane, Jum'at (28/1/2022).

"Gotong royong bertujuan memupuk rasa kebersamaan antar warga dan TNI-Polri. Karena ada nilai-nilai luhur yang merupakan warisan nenek moyang kita yang harus terus dilestarikan," kata Aipda Rinaldi.

Senada Aipda Rinaldi, Serda Mimi Suwandi juga menambahkan, dalam setiap kegiatan, termasuk gotong royong bersama itu akan ada informasi permasalahan yang terkuak.

"Sejumlah permasalahan akan terkuak dan dicari solusi bersama untuk mengatasinya. Termasuk dalam hal bergotong royong ini, karena bekerja sama dalam hal kebaikan sangat bagus dan manfaatnya bisa dirasakan secara bersama juga," kata Serda Suwandi.

Sementara itu, Kades Cot Mane, Kecamatan Jeumpa, Alizar mengaku pihaknya sangat mengapresiasi Babinsa -Bhabinkamtibmas yang terus memberikan perhatian terhadap sejumlah permasalahan di tengah-tengah warga.

"Ucapan terimakasih masyarakat kepada Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang selalu memberikan yang terbaik buat warga," kata Alizar.

Alizar berharap, sinergitas ini terus terjalin dengan baik. "Masyarakat selalu siap mendukung TNI-Polri dalam hal kebaikan, terutama menciptakan keamanan di Cot Mane ini," sebutnya.

Terkait dengan kegiatan gotong royong itu, Alizar mengaku, pihaknya setiap bulan sekali memang melaksanakan gotong royong membersihkan lingkungan, mulai dari tempat ibadah, lingkungan perumahan masyarakat hingga selokan saluran irigasi.

"Ini rutin kita lakukan, bersama masyarakat dibantu Babinsa-Bhabinkamtibmas, setidaknya setiap bulan sekali ada," pungkas Alizar.